

Drei Wechsel an der Spitze der Segmente

In drei Fahrzeugsegmenten hat im August 2012 das Fahrzeug mit den meisten Neuzulassungen gewechselt. An der Spitze der Mittelklasse löste der Audi A4 den Volkswagen Passat ab, in der Oberklasse überholte der BMW 7er den Audi A8 und bei den Utilities zog der Volkswagen T5 am Caddy aus gleichem Hause vorbei.

Mit Up, Polo und Golf (inkl. Jetta) sowie Tiguan und Touran stellte VW auch in fünf weiteren Segmenten den Spitzenreiter. Mercedes-Benz führte mit E-Klasse Coupé und B-Klasse die Zulassungsstatistik bei den Sportwagen und den Mini-Vans an, Audi mit dem A6 in der oberen Mittelklasse. Der Fiat Ducato behielt seine Vormachtstellung als beliebtestes Basismodell bei den Wohnmobilen. (ampnet/jri)